

回收泰克DPO7354示波器

产品名称	回收泰克DPO7354示波器
公司名称	东莞市塘厦讯达电子仪器经营部
价格	.00/个
规格参数	
公司地址	东莞市塘厦新头村69号
联系电话	0769-82866186 18825593239

产品详情

回收泰克DPO7354示波器

讯达科技 诚信 是你我长久合作的基础！

全国长期回收、供应、租赁电子仪器仪表 整厂仪器回收 供应

手机/微信同号 188-2559-3239 黎先生 坐机 0769-82866186 黎先生

Q Q 3200528440 黎先生)

具体价格 欢迎来电详谈 < 找不到我的联系方式 , 就搜索 : 东莞市塘厦讯达电子仪器

DPO7354C 数字荧光示波器

DPO7354C digital phosphor oscilloscope

简化复杂的数字设计 , 提供高性能分析

Simplified digital design complex, providing high performance analysis

DPO7354C 数字荧光示波器提供了用于调试、检测和分析第1代串行数据、RF、存储器及一般用途设备的信号保真度、触发和协议解码及搜索功能。DPO7354C 数字荧光示波器系列带宽在3.5 GHz , 高达40 GS/s的采样速率 , 超过 30 种分析包为通信标准、抖动分析、内存总线标准、矢量分析等等提供深入测量。这款产品的高波形采集功能非常适合应对复杂的信号检测挑战。回收泰克DPO7354示波器

DPO7354C digital phosphor oscilloscope provides for debugging, testing and analysis of the first generation of serial

data, RF, memory and general purpose equipment signal fidelity, trigger and protocol decoding and search function. DPO7354C digital phosphor oscilloscope series of bandwidth in the 3.5 GHz, the sampling rate is up to 40 GS/s, more than 30 kinds of analysis package for communication standard, jitter analysis, memory bus standard, vector analysis and so on to provide in-depth measurement. High waveform acquisition function of this product is very suitable for signal detection to cope with the challenges of complex.

主要经营品牌:Agilent【安捷伦】、Tektronix【泰克】、Fluke【福禄克】、KEITHLEY【吉时利】、Anritsu【安立】、YOKOGAWA【横河】、Kenwood【健伍】、KEYSIGHT【是德】HIOKI【日置】HITACHI【日立】等国际知名仪器仪表品牌！

回收泰克DPO7354示波器回收泰克DPO7354示波器